



# Frauenselbsthilfe nach Krebs

Bundesverband e.V.



## Brustkrebs – Was nun?

Der Weg zur individuellen Therapie

### Zum Film

Jährlich erkranken über 70.000 Frauen neu an Brustkrebs. Von einem Moment zum nächsten werden diese Frauen zusammen mit ihren Familien und engsten Angehörigen mit einer Diagnose konfrontiert, die große Ängste auslöst und ihren bisherigen Alltag in Frage stellt.

Der 15 Minuten lange Film „Brustkrebs – Was nun?“ stellt zwei Frauen vor, die – jede auf ihre Art – einen Weg gefunden haben, ihr Leben mit der Diagnose und der Krankheit neu anzugehen: Mut zu fassen, Perspektiven zu entwickeln, die Angst zuzulassen ohne sich ihr auszuliefern. Darüber hinaus enthält die DVD Interviews. Zehn weitere Frauen sprechen darüber, wie sie seit der Diagnose Brustkrebs leben und zwei Ärztinnen kommen zu Wort.

### Impressum

**Herausgeber:** Frauenselbsthilfe nach Krebs Bundesverband e.V.

**Konzept und Realisation:** medienbüro Essen, Christine Kostrzewa im Auftrag der Frauenselbsthilfe nach Krebs

**Copyright:** Der Film ist urheberrechtlich geschützt. Eine Vervielfältigung ohne schriftliche Genehmigung des medienbüros Essen ist nicht erlaubt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann für die Richtigkeit der Angaben keine Gewähr oder Haftung übernommen werden.

**Förderung:** Wir danken der BARMER GEK.

Die Aussagen in den Interviews sind persönlich. Sie geben nicht zwangsläufig die Position des Verbandes wieder.

Die Frauenselbsthilfe nach Krebs hat drei weitere Filme für krebskranke Menschen und ihre Angehörigen produziert. Alle vier Filme stehen auf der Homepage des Bundesverbandes der Frauenselbsthilfe nach Krebs oder sind bei der Bundesgeschäftsstelle, den Landesverbänden und örtlichen Gruppenleitungen als DVD kostenfrei erhältlich.

